

つづき 支庁 青少年の一座開催



催までのプロセスを大事にご奉公をさせていただきますました。

当日までに青年会発足を目標とし1カ寺が達成、青年会・薫化会員142名、全体で294名のお参詣をいただきました。つづきおりの縦の繋がりは確かに繋がっているのだと感得させていただきました。

去る3月17日、

第11支庁第6回青少年の一座が開催されました。

テーマは「増やそう信友・灯そう未来」。

青少年の一座開

名古屋本要寺

朝参詣にお邪魔しました。大勢のご参詣に随喜させていただきました。ピカッとひかる君に掲載の94歳の久野さんも自転車でご参詣でした。



名古屋佛立寺

一万遍口唱会に参詣させていただきました。先住権大僧正日堂上人お出ましでした。大きな本堂に大勢のご参詣。男性信徒も多く、太い声が本堂に響いていました。五力年誓願成就も近いと感じました。



全国巡回参詣

お寺っていいですか?

愛知・岐阜編



一宮松鶴寺

純和風の立派な本堂で凄く綺麗なお寺でした。片山ご住職は元ラガーマンの熱血漢!ご信者もご弘通に頑張っておられました。(今度は泊まって一宮モーニングを堪能したいと思います。)



大垣妙法寺

古定ご住職とは学生時代からの付き合いでしたが、妙法寺さんには初めてご参詣させていただきました。先住御導師にもお出まし頂きました。青年会員も頑張っているそう心強く思いました。



岐阜妙唱寺

朝参詣にお邪魔しました。お導師はアイデアマンで現本堂は元銀行の三階建のビルです。来年には、旧の妙唱寺境内に新本堂を建立予定だそうです。スゴイ一言です。



刈谷信厚寺

夜の7時からの御総講に参詣させていただきました。権大僧正幸島日柱上人率いるご信者方は強信者揃い。三河組寺のお導師方も勢揃いで正典師も頑張っておられました。



発行日
Vol.3 2019年5月1日
発行:本門佛立宗弘通局

つづきはWEBで!



僕は今年で54歳になります。薫化会、青年会とお寺で育てていただき、現在は、周りに助けていただきながら組長としてご奉公させていただきます。お教化のご奉公の大事なことには御法門でも聴聞し、分かっているものの、中々成就出来ていません。昨年、伯父が帰寂し、法灯相続のため従兄弟の信二君を教化させていただきました。出来ました。伯父と伯母はご信心が強く、生前中は親戚としていただけなく、お寺でも色んな事でお世話になっていましたので、これで少しは恩返しが出来たかなと喜んでます。これからは育成のご奉公に頑張りたいと思っています。



廣宣寺
高橋 晃さん



大正14年
12月生まれ
の94歳で
す。本要寺

本要寺
久野 茂さん



そのお計らいで、わずか1ヶ月の間に4戸のお教化を成就させていただきました。これも教講一同が御題目口唱にお継りして、何とかお教化を成就させていただこうとの思いと、異体同心のご奉公の賜物です。基本中の基本ですが、やはり御題目口唱修行に立ち返ることの大事を学ばせていただきました。



名古屋・佛立寺では、報恩教化誓願成就に向けて、本年3月より毎週土曜日の9時から14時までの5時間、一万遍口唱会を開催するように改良致しました。

名古屋佛立寺

「御題目口唱の改良」

当日は、地域の方々、入れ替わりでお寺へお参りされ、その都度丸山照恩師がご参加された方々のご祈願を言上され、甘酒を囲んでよもやま話に花を咲かせました。地域社会との結縁に励まれる正農寺様の取り組みに大変随喜致しました。こうした地域社会に根を張ったご奉公も、大切にしていきたいと思えました。



結縁者さん いらっしやい!

2月26日(火)浜松・正農寺を会場とした「神社・寺カフェ」というイベントに参加しました。このイベントは、浜松市の文化事業の一環として、地元住民のニーズを受け、浜松市内の寺院を、そこに住む人と人を結び交流の場所として活用していただくという趣旨で開催しております。

正農寺
「寺カフェ」